

TÊTES D’AFFICHE

Dîner annuel du Conseil représentatif des institutions juives de France Grenoble-Dauphiné

1. Le dîner annuel du conseil représentatif des institutions juives de France Grenoble-Dauphiné s’est tenu le 11 avril dernier à Grenoble. La présidente du CRIF Grenoble-Dauphiné Edwige Elkaïm accueillait pour l’occasion le président de la Région Rhône-Alpes, Jean-Jack Queyranne.
2. Parmi les autres convives, le vice-président du conseil général de l’Isère Alain Mistral et le maire de Voiron Roland Revil.
3. Kocsis Menyhert, consul de Slovaquie, Gérard Meignié, Premier président de la cour d’appel de Grenoble, et Jean-François Desramé, président du tribunal administratif de Grenoble.
4. Jean-Benoît Carreau, pdg d’Auto Losange, et Georges Burba, président de la chambre de métiers et de l’artisanat de Grenoble.
5. Catherine Calmels, directrice générale d’Alpexpo Grenoble, et son époux Melalud Yair.
6. Les frères Thierry et Bertrand Balas, dirigeants de la concession Royal SA, et Madé Balas, épouse de Bertrand.
7. Le procureur général près la cour d’appel de Grenoble, Paul Michel.
8. Le colonel Jean-Valéry Lettermann, commandant du groupement de gendarmerie de l’Isère, et M^e Hugues Montoya, président de la chambre des huissiers de justice.
9. M^e Jean-Luc Médina, ancien bâtonnier du Barreau de Grenoble et actuel président de l’école des avocats de Rhône-Alpes, et son épouse, M^e Béatrice Médina, notaire à Grenoble.
10. Trois représentants de la majorité municipale grenobloise : Hakima Necib, conseillère municipale déléguée à la prévention de la délinquance et à l’aide aux victimes, Jean-Michel Detroyat, conseiller municipal délégué à la coopération décentralisée, aux libertés publiques fondamentales et à au devoir de mémoire et Morad Bachir-Cherif, conseiller municipal délégué à la culture scientifique et technique.
11. David Smétanine, conseiller régional.

